



いつも八色園デイサービスセンターをご利用頂き、ありがとうございます。

雪消えと共に夏を思わせるような気候が続きポカポカ陽気の春が無かったように思う今年の春でした。本来この八色園デイサービスセンター便りを早く出せば良かったのですが、職員の出入りに加え介護保険の改定がありドタバタの4・5月でした。

ご挨拶が遅くなりましたが、この4月からデイサービスおよび居宅支援事業所を取りまとめる在宅支援課の課長を命ぜられました中沢と申します。時々送迎もさせて頂くので直接会う機会もあると思います、どうぞ宜しくお願いいたします。

八色園は今年度施設長も変わり新体制で動き始めています。特別養護老人ホームは今年40周年を迎え、記念誌や講演会を予定していますので今後ご案内していこうと思っています。私たちが目指すものは昨年と方針が違うわけではなく、皆様に喜ばれるデイサービスを目指し取り組んでまいります。そのために下記のような目標を立てました。目標達成を目指し、職員が一丸となって頑張りますので、これからもご支援を宜しくお願いします。  
(在宅支援課 中澤 勝義)

## 『利用者一人ひとりが主役』

個別ケア・・・

一人ひとりの個性を活かし、その人の能力や生活に合った過ごし方を実践します。

家族・地域との連携・・・

家族へケアの方法や情報提供が出来るデイサービスを目指します。

意識改革・・・

プロ集団として他職種と協働し、向上心を持った提案型職員を目指します。

## 新春からの行事紹介

### ●羽根つき

毎年恒例の職員により羽根つき大会を実施しました。

負けた職員の顔には墨で利用者より眉毛やひげ等書いてもらい、笑いの種にしてもらいました。

皆様と1年楽しく利用できるように願った行事となりました。



## ●初釜

日頃ボランティアでお手伝いして頂いている方々がお着物に着替えお茶をたてて頂きました。かわいらしい干菓子と抹茶を頂きました。



## ●2月3日節分・恵方巻きゲーム

立春を迎え、暦の上では春となります。邪気を払うための豆まきと昼食には恵方巻きを召し上がって頂き、レクリエーションで恵方巻きをチームで競って作るゲームを楽しんで頂きました。



## ●3月2日 多聞青年団来園

毎年恒例の毘沙門のお祭りで、前日に多聞青年団様より来園して頂き、福を届けて頂きました。

「まくぞ、まくぞ〜」「まっけ、まっけ、まけよ」の掛け声で副餅を参与して頂きました。お土産にはお饅頭を頂き、さっそくおやつに頂きました。



## \*移動・退職した職員「お世話になりました」



佐藤 美穂 (看護師)  
2月末日をもって退職しました。  
大変お世話になりました。

上村 洋子 (事務員)  
3年あまりお世話になりました。





**橘 洋平 (相談員)**  
 デイサービスでは1年間  
 皆様に支えられました。  
 八色園13年間大変お世話  
 になりました。

**小幡 キヌヨ (看護師)**  
 2年弱デイサービスでお  
 世話になりました。



**横山 亮 (運転員)**  
 長い間運転員としてお世  
 話になりました。

**\*新しい職員\* 「よろしくお願ひします」**



**星 香織 (相談員)**  
 3月23日よりお世話にな  
 っております。  
 宜しくお願いします。



**中澤勝義**  
**(在宅支援課長)**  
 今まで特養に勤務してい  
 ました。宜しくお願いしま  
 す。



**関 ゆり子 (看護師)**  
 3月16日よりお世話に  
 なっております。  
 宜しくお願いします。



**岡村真美 (看護師)**  
 3月1日よりお世話にな  
 っております。



**岩瀬美登利 (事務)**  
 4月1日よりお世話に  
 なっております。  
 宜しくお願いします。



**林 吉春 (運転員)**  
 4月1日よりお世話にな  
 っております。

**<編集後記>**

新体制で皆様にお伝えしていきますのでお楽しみにして下さい。  
 八色園デイサービスセンター職員一同今年度もよろしくお願ひ致します。



編集委員一同